#ITSC

ITSC ES ESCENARIO DE CHARLA SOBRE LA IMPORTANCIA DE LA DONACIÓN DE SANGRE

San Luis, Santo Domingo Este. - El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC) fue el escenario de la charla "La importancia de la donación de sangre", impartida por el Lic. Cristian Soriano, representante del Hemocentro Nacional, con el objetivo de sensibilizar a la comunidad académica sobre la trascendencia de este acto solidario.

La actividad inició con las palabras del rector del ITSC, Dr. José Ramón Holguín Brito, quien enfatizó la necesidad de fomentar la cultura de la donación voluntaria y responsable, señalando que este gesto puede marcar la diferencia entre la vida y la muerte para miles de personas.

Asimismo, la Dra. Ciprelys Marrero, directora del Área I de Salud, destacó que este tipo de iniciativas refuerza el compromiso de las instituciones de educación superior con la promoción de la salud y la concientización social.

En su intervención, el Lic. Soriano explicó los beneficios de donar sangre de manera regular, los requisitos básicos para ser donante, y derribó mitos en torno al proceso. Además, instó a los estudiantes y colaboradores del ITSC a convertirse en agentes de cambio, motivando a otros a unirse a esta noble causa.





#ITSC

EL ITSC PARTICIPA EN LA INAUGURACIÓN DE LA FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO SANTO DOMINGO 2025

Institución reafirma su compromiso con la cultura, la lectura y la formación integral de la comunidad académica.

Santo Domingo, R.D. El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), participó en la apertura oficial de la XXVII Feria Internacional del Libro Santo Domingo 2025 (FILSD 2025), en un acto celebrado en el Teatro Nacional Eduardo Brito, encabezado por la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, junto a destacadas autoridades nacionales, intelectuales y representantes del mundo editorial.

En representación del rector del ITSC, Dr. José Ramón Holguín Brito, asistió una comisión institucional encabezada por la vicerrectora de Vinculación y Extensión, Licda. Líneed Bruno.

La delegación reafirmó el compromiso del ITSC con el fortalecimiento de la cultura, la promoción de la lectura y la formación integral de su comunidad académica.

La ceremonia contó, además, con la presencia del ministro de Cultura, Roberto Ángel Salcedo; la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía; y el historiador Frank Moya Pons, a quien está dedicada esta edición como reconocimiento a su invaluable aporte a la historiografía dominicana.

Durante su intervención, la vicepresidenta Raquel Peña destacó la importancia de la lectura como motor de transformación social y cultural, mientras que el ministro de Cultura subrayó que la FILSD 2025 se convierte en un "epicentro de ideas, lecturas y encuentros", con un énfasis especial en la literatura infantil y juvenil.

La participación del ITSC en esta magna celebración cultural refleja su misión de contribuir al desarrollo académico y humano, proyectando sus valores en escenarios nacionales de alto impacto.

Para la institución, la feria representa un espacio idóneo para el intercambio de saberes, la difusión de la producción intelectual y la construcción de ciudadanía a través de la cultura.

La Feria Internacional del Libro Santo Domingo 2025 se celebrará hasta el 5 de octubre en la Plaza de la Cultura Juan Pablo Duarte, con una amplia programación que incluye más de 600 actividades, 15 pabellones temáticos y la presencia de editoras y librerías nacionales e internacionales.

Como es costumbre, el ITSC contará con su stand institucional, en el cual, durante toda la feria, se ofrecerá orientación al público y se exhibirán los proyectos y productos desarrollados por sus estudiantes.







觀TSC

ITSC RECIBE A GUIDO GÓMEZ MAZARA CON CONFERENCIA MAGISTRAL SOBRE LIDERAZGO POLÍTICO EN EL SIGLO XXI

Santo Demingo Este, R.D.- El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), en el marco de su ciclo de conferencias sobre Innovación, Desarrollo y Pensamiento Crítico, recibió al destacado jurista y político dominicano, Dr. Guido Gómez Mazara, quien impartió la conferencia magistral titulada "Liderazgo Político en el Siglo XXI". La actividad, celebrada en el auditorio principal de la institución, reunió a autoridades académicas, docentes, estudiantes e invitados especiales, quienes participaron activamente en un espacio de reflexión sobre los retos y oportunidades que enfrenta el liderazgo político en un mundo globalizado y marcado por la transformación digital.

Al ofrecer las paísbras de apertura, el rector del ITSC, Dr. José Ramón Holguin Brito, destacó la trascendencia de este encuentro para la formación integral de los estudiantes y la comunidad académica. "El liderazgo político en el siglo XXI no puede concebirso de manera asilada ni sectorial. Debe ser un liderazgo transversal, que artícule la innovación, el pensamiento crítico y la participación ciudadana. Por isión, esta conferencia representa un aporte significativo para nuestros estudiantes, pues los invisa a reflexionar sobre el papel que tendrán como futuros profesionales y ciudadanos en la construcción de una sociedad más justa y democrática", expreso Holguin Brito.

Por su parte, el conferencista Guido Gomez Mazara abordó los desafíos que enfrentan los sistemas políticos actuales, haciendo hincapié en la necesidad de fortalecer la confianza en las inatituciones, impulsar la transparencia y fornentar una cultura política basada en valores éticos y de servicio público. Asimismo, subrayó la importáncia de formar nuevas generaciones con capacidad de diálogo, apertura y compromiso social.

Con esta conferencia se suma la sexta entrega del ciclo Innovación, Desarrollo y Pensamiento Crítico, un espacio que en pocos meses ha logrado consolidarse como referente académico en la República Dominicana, generando impacto en toda la comunidad educativa del ITSC y en los diversos sectores que han participado en cada entrega. Este ciclo ha contado con la participación de la vicepresidenta de la República, Raquel Peña; el ministro administrativo de la Presidencia, José Ignacio Paliza: el consultor jurídico del Poder Ejecutivo, Antoliano Peralta; el ministro de Cultura, Roberto Ángel Salcedo, y la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejla, personalidades de primer orden cuyas intervenciones han nutrido la visión crálico, la capacidad analítica y el compromiso social de estudiantes, docentes y toda la comunidad educativa.

El acto contó con la presencia de los vicerrectores del ITSC: la académica Mtra. Silvana Galvez, el de investigación, desarrollo e innovación Lic. Francis Castro, y la de vinculación y extensión Mtra. Lineed Bruno, así como con autoridades del gobierno local y nacional, invitados especiales y miembros destacados de la comunidad académica, quienes dieron mayor realce a esta trascendente jornada.

Este ciclo de conferencias constituye una experiencia colectiva donde convergen las voces de lideres políticos, autoridades educativas y representantes de la sociedad, reafirmando al ITSC como un espacio de encuentro, diálogo y construcción de futuro para toda la comunidad.







#ITSC

DR. JOSÉ RAMÓN HOLGUÍN PARTICIPA EN EL ENCUENTRO INTERNACIONAL INNOVATEC Y LÍDERES INNOVADORES 2025

Samborondón, Ecuador. El Dr. José Ramón Holguín Brito, presidente de la Asociación de Rectores del Caribe y las Américas (ARCA) y rector del Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), participó en el Encuentro Internacional Innovatec y Líderes Innovadores 2025, celebrado los días 23 y 24 de septiembre en la Universidad Espíritu Santo (UEES) y la Universidad ECOTEC, en Samborondón, Ecuador.

El evento reunió a líderes universitarios, expertos en innovación y referentes del ecosistema educativo y emprendedor de lberoamérica para debatir sobre el impacto de la inteligencia artificial en la sociedad, con énfasis en la educación y la movilidad estudiantil.

Durante su participación, el Rector Holguín resaltó la importancia de adaptar la pedagogía tradicional a los avances tecnológicos, promoviendo estrategias que permitan a las instituciones educativas enfrentar los retos de la transformación digital.

Además, el encuentro sirvió para reconocer a los 100 líderes innovadores de América Latina, generando un espacio de networking, colaboración y proyección de nuevas alianzas estratégicas, impulsadas por Red Business Market.

El Encuentro Internacional Innovatec y Líderes Innovadores 2025 reafirma la importancia de la educación y la innovación tecnológica como pilares fundamentales para el desarrollo académico y social.







INFORMATIVO

#ITSC

ITSC ES SEDE CONFERENCIA MAGISTRAL "TIERRAS RARAS" DICTADA POR ING. RAMÓN ALBURQUERQUE

San Luis, Santo Domingo Este. Como parte de su exitoso ciclo de conferencias magistrales, el instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), primer y único community college de la República Dominicana, fue sede de la conferencia "Tierras Raras", dictada por el ex presidente del Senado, Ing. Ramón Alburguerque, en el auditorio de la prestigiosa institución educativa.

En sus palabras de bienvenida, el Dr. José Ramón Holguin Brito, titular del ITSC, agradeció a Alburquierque su presencia en la atta casa de estudios, para hablar sobre un tema que podría significar un progreso social y económico, a gran escala, en la nación dominicana.

"Estamos de acuerdo con la visión del Ing. Alburquerque, sobre la importancia de crear carreras y programas técnicos para formar a dominicanos en el manejo de estos recursos, considerando la oportunidad minera con visión soberana", externó Holguin Brito.

En ese mismo tenor, Alburquerque destacó el potencial estratégico de la República Dominicana en tierras raras, señalando que las muestras analizadas en el país superan las 1,500 partes por millón (ppm), una cifra significativamente superior al promedio mundial de 500 ppm.

El ex presidente de la Comisión Nacional de Energia y ex director del Instituto Dominicano de Tecnología Industrial (INDOTEC), también afirmó que estudios preliminares indican que el país tiene una reserva bruta de 100 milliones de toneladas, cifra que considera aignificativa.

"En conferencias recientes, he instado a una explotación racional y responsable de estos recursos, enfatizando la necesidad de industrialización local, generación de empleo y protección del medio ambiente", explico el Ing. Químico.

De igual manera, Alburquerque señaló que la provincia de Pedernales, especialmente la reserva minera Ávila en la Sierra de Bahoruco, alberga los principales yacimientos de estos recursos.

"Es importante emular a países como Noruega y Gatar, que han transformado sus recursos naturales en fondos soberanos, y ha instado a la transparencia, la planificación a largo plato y la inclusión de comunidades locales en los beneficios de uno futura explotación", instò el experto.

Asimismo, el también ex secretario de Economía, Planificación y Desarrollo afirmó que en 10 años la República Domínicana podría convertirsir en un super país, en la mini potencia del Caribe.

"No obstante, para que eso suceda, el país debe cuidar sus tierras raras y no venderla a cusliquiera. Los interesados en los metales de los yacimientos de tierras raras del país deben instalar empresas para ensamblar vehículos y cuantos productos sea posible", atirmó.

"El Estado dominicano -continuó explicando- debe emular a las autoridades chinas, que solo venden sus tierras raras a quienes instalan en su territorio empresas que las industrializan", insistió.

Durante la concurrida actividad, también estuvieron presentes Silvana Gálvez, vicerrectora Académica, Lineed Bruno, vicerrectora de Vinculación y Extensión, Gissel Germán, directora de Gestión Humana, Mario Grullón, director de Planificación y Desarrollo, Herber Castillo, director Administrativo, más personal diocente y administrativo y autoridades comunitarias de Santo Domingo Este.





